Luis Enrique, candidato a mejor entrenador del año

Entre los rivales del técnico asturiano para el premio concedido por la FIFA figuran Ancelotti, Guardiola, Emery y Mourinho

París, Agencias Luis Enrique es uno de los candidatos a ser el mejor entrenador de año de la FIFA. El asturiano ha ganado en 2015 con el Barcelona la Liga, la Copa, la Liga de Campeones y la Supercopa de

Los rivales que tendrá que superar el gijonés, que es el primer asturiano candidato al galardón, son Massimiliano Allegri (Juventus), Carlo Ancelotti (Madrid), Laurent Blanc (París Saint-Germain), Unai Emery (Sevilla), Pep Guardiola (Bayern de Múnich), José Mourinho (Chelsea), Jorge Sampaoli (Selección de Chile), Diego Simeone (Atlético de Madrid) y Arsène Wenger (Arsenal).

Los candidatos fueron anun-

ciados ayer la FIFA y la revista francesa France Football, La de-cisión final está en manos de los capitanes y entrenadores de las selecciones masculinas y de representantes de los medios internacionales elegidos por "France Football", y se conoce-rá el 11 de enero en una gala en Zúrich (Suiza).

El plazo de votación comien-za el lunes de la semana que viene y finaliza el 20 de noviembre, y antes de esa ceremonia desvelará el 30 de noviembre los nombres de los tres finalistas de cada categoría.

Con el mismo procedimiento se elegirá al mejor jugador del mundo este año, cuyos candidatos fueron también anunciados ayer. Por orden alfabético los candidatos son:
Sergio Agüero (Manchester



Luis Enrique, en segundo término, entre varios jugadores del Barcelona. REUTERS

City), Gareth Bale (Madrid), Karim Benzema (Madrid), Cristiano Ronaldo (Madrid), Kevin De Bruyne (Wolfsburg/Manchester City), Eden Hazard (Chelsea), Zlatan Ibrahimovic (París Saint-Germain), Andrés Iniesta (Barcelona), Toni Kroos (Madrid), Robert Lewandowski (Bayern de Múnich), Javier Mascherano (Barcelona), Lionel Messi (Barcelona), Thomas Müller (Bayern de Múnich), Manuel Neuer (Bayern de Múnich), Neymar (Barcelona), Paul Pogba (Juventus), Ivan Rakitic (Barcelona), Arjen

Robben (Bayern de Múnich), James Rodríguez (Madrid), Alexis Sánchez (Arsenal), Luis Suárez (Barcelona), Yaya Touré (Man-chester City), Arturo Vidal (Juventus/Bayern de Múnich).

Iniesta es el único español de entre los 23 jugadores selecciona-dos por expertos de la Comisión de Fútbol y un grupo de especia-

listas de la revista francesa. El Barça (6) gana en número de futbolistas al Madrid (5) y todo parece indicar que de nuevo se reeditará el duelo entre Messi y Cristiano Ronaldo

La ausencia de Campeonato de Europa o de Mundial de selecciones hace que los méritos de las competiciones de clubes sean los que decidan.

El barcelonista y el madridista se han repartido los últimos cinco galardones, tres para el argentino y dos para el portugués, éste ga-nador de las dos últimas ediciones. Messi ya ha sido elegido me-jor jugador de Europa de la pasa-da temporada por la UEFA, superando con claridad a los otros dos finalistas, Cristiano Ronaldo y Luis Suárez.

Villar preside el comité organizador del Mundial de Rusia

Zurich, Agencias Ángel María Villar, presi-dente de la Federación Española de Fútbol, ha sido nombrado por el Comité Ejecutivo de la FIFA, reunido ayer en Zúrich en sesión extraordinaria, nuevo máximo mandatario del Comité Organizador del Mundial de Rusia 2018.

Villar, en su condición de vicepresidente primero de la VIEFA, ocupa el cargo en sus-titución del francés Michel Platini, presidente de la UE-FA que está inhabilitado pro-visionalmente por la FIFA durante 90 días, acusado de percibir una remuneración supuestamente indebida por parte de Joseph Blatter, presi-dente de la FIFA igualmente suspendido.

El presidente interino de la FIFA, el camerunés Issa Ha-yatou, asume desde ahora el cargo, también de forma provisional, de presidente del Comité de Emergencia, en el que Villar ha sido designado representante de la UEFA y el egipcio Hany Abo Rida de la Confederación Africana

(CAF).
El Comité Ejecutivo acordó mantener la fecha del 26 de febrero de 2016 para la celebración del congreso extraor-dinario en Zúrich, en el que se llevarán a cabo a las elecciones a la presidencia, proceso en el que Platini insiste en par-ticipar, según comunicó ayer uno de sus abogados.

Por otro lado, el Comité de Reformas de la FIFA ha incluido en sus recomendaciones limitar a doce años los mandatos del presidente de la organización, así como la edad de este a un máximo de 74.

BALONCESTO

Marc Gasol, elegido mejor extranjero de la NBA

Marc Gasol ha sido elegido mejor pívot, mejor jugador internacional y mejor defensor de poste bajo de la NBA en una encuesta hecha a los directores deportivos de los equipos de la Liga de baloncesto estadouni-

Carreño cae a la primera en Viena

El asturiano Pablo Carreño perdió por 6-3, 6-7 (1) y 6-3, ante el estadounidense Jack Sock en la primera ronda del torneo de tenis de Viena. En dos horas y ocho minutos entregó el triunfo al séptimo cabeza de serie el jugador asturiano que, al igual que en la pasada edición de Roland Garros, no pudo doblegar al tenista de Nebraska.

Piragüismo

Hernanz, asturiano más destacado del año

El parragués, clasificado para los Juegos, ha sido plata en la Copa del Mundo y bronce en el Europeo

Cangas de Onís, J. M. CARBAJAL

El palista parragués Javier Hernanz Agüeria (Grupo Cultura Covadonga) será premiado como el mejor kayakista del año en la Gala del Piragüismo Asturiano, pues esta temporada logró clasificarse para los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro-2016, merced a la sexta plaza lograda con el K-4 1.000 metros del equipo nacional español en el Mundial de Milán (Italia).

Además, el laureado grupista también fue medalla de plata en el presente ejercicio del 2015 en la Copa del Mundo (Portugal) y medalla de bronce en el Europeo en aguas tranquilas (República Checa), en ambas competiciones igualmente en K-4 1.000, junto a los gallegos Rodrigo Germade y Oscar Carrera y el vasco Íñigo Peña.

Asimismo serán distinguidos, entre otros, Diego Suárez Díaz (SCD Ribadesella), como mejor

canoísta senior, y Vanessa Carrio (Los Cuervos), ésta en calidad de mejor kayakista mujer senior. En categoría sub-23 los galardones recaerán en ésta oportunidad en Pablo Solares Hevia (Piragüas Villaviciosa-El Gaitero), en kayak masculino; Sara Ouzande Iturralde (SD Gauzón-Cabo Peñes), en kayak femenino; y Mario Castro (Los Gorilas), en la espe-cialidad de canoa. Además, habra una mención especial para Walter Bouzan (Oviedo Kayak) y Álva-



Javier Hernanz, con las dos meda-

ro Fernández Fiuza (Grupo Covadonga) por su medalla de bron-ce en el Mundial de maratón; y otra mención especial irá a parar a Javier Cabañín (Piragüas Villaviciosa-El Gaitero), merced a la medalla de plata en el Europeo sub-23 en K-1 500 metros.